

Des journées contre le blocus et le terrorisme



La Havane, 5 sept. (RHC/ACN).- Des journées contre le blocus et le terrorisme ont lieu dans tout Cuba. Les dénonciations des effets du blocus économique, commercial et financier que les États-Unis infligent à notre pays depuis presque 60 ans déjà se multiplient ces jours-ci. Sur initiative de l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, cette campagne s'étendra d'ici au vote par l'assemblée générale de l'ONU du projet de résolution présenté par Cuba pour la levée de cette politique visant à faire plier le peuple de notre pays par la faim et la maladie.

Les journées ont commencé hier par un hommage à Fabio Di Celmo, jeune entrepreneur italien tué dans un attentat terroriste, il y a 20 ans, à l'hôtel Copacabana ici à La Havane.

Ces journées prévoient des dizaines d'actions dans tout le pays.

A Washington, les amis de Cuba aux États-Unis organisent du 11 au 16 septembre les 3e journées contre le blocus. Le programme prévoit des sit-in devant des édifices publics à Washington et des manifestations

En Espagne et en Belgique, les amis de Cuba organisent également des manifestations contre le blocus.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/140443-des-journees-contre-le-blocus-et-le-terrorisme>



Radio Habana Cuba